

滋賀県議会 記念誌

地方
クリエイト
伊藤 秀昭

学校のエアコン
記録的な猛暑日
が続くようにな
た近年、小中学校に
おけるエアコン設
置について要請し
たのは来本健作氏
(無公派)。
職員室、校長室、
保健室など、特別教
室に普通教室も含め
た全国での設置率は
29.9%、愛知県で
は16.4%であり、
東京都では81.3%
と高くなっている。
県内では名古屋市が
100%設置してい
るが、豊川市などは
「なるべく早い時期
に」としてエアコン
由)。

設置の方向に動いて
いる。教育委員会は、設
置には多額な費用を
要し、維持管理費用
もかかるという問題
もあり、年々夏の暑
さは厳しくなってき
ているが、直ちに設
置することは難しい
とした。来本氏は「未来
の宝」である小中学生
に、市長の決断を期
待した。

青山氏は観光地の
産業環境部長は、
蒲郡市内では5軒
が対象となつてお
り、定期的に訪問し
て説得を続けて、片
づけを行つてある。
そこで再考を始めたが、
国を挙げての受動喫
煙防止の流れをどう
考へているのだろう
か。

青山氏は、蒲郡市
の新規漁業就業者支
援事業について、ど
うやつになつたのか
を聞いた。産業環境
部長は年収300万
円を保証する研修に
ついては「東京都
が、昨年秋になつて
了」。

体で制定されてい
ることを明かし、漁
業に取り組む事の嚴
しさを浮き彫りにし
た。鎌田氏は定住化
の面からも三谷水
産高校卒業生にも
広げて研修生を募
集していく事を提
案した。

稻吉郭哲氏(自由)
は、豊田市でご
みをため込んだ、い
わゆる「み屋敷で
たのは来本健作氏
(無公派)。
職員室、校長室、
保健室など、特別教
室に普通教室も含め
た全国での設置率は
29.9%、愛知県で
は16.4%であり、
東京都では81.3%
と高くなっている。
県内では名古屋市が
100%設置してい
るが、豊川市などは
「なるべく早い時期
に」としてエアコン
由)。

2人がリタイアし
たことを明かし、漁
業に取り組む事の嚴
しさを浮き彫りにし
た。鎌田氏は定住化
の面からも三谷水
産高校卒業生にも
広げて研修生を募
集していく事を提
案した。

ラグーナテンボスの新たな可能性

2人がリタイアし
たことを明かし、漁
業に取り組む事の嚴
しさを浮き彫りにし
た。鎌田氏は定住化
の面からも三谷水
産高校卒業生にも
広げて研修生を募
集していく事を提
案した。

2人がリタイアし
たことを明かし、漁
業に取り組む事の嚴
しさを浮き彫りにし
た。鎌田氏は定住化
の面からも三谷水
産高校卒業生にも
広げて研修生を募
集していく事を提
案した。

2人がリタイアし
たことを明かし、漁
業に取り組む事の嚴
しさを浮き彫りにし
た。

2人がリタイアし
たことを明かし、漁
業に取り組む事の嚴
しさを浮き彫りにし
た。